

# **Pensionistenverband Vösendorf**

## **Bericht über einen Oldie-Abend für Vösendorfer Pensionisten am 21. Februar 2024**

„Lieder aus der Juke-Box“

So betitelt der Entertainer Thomas Strobl sein herzerfrischendes Programm.

Aus der Schlagerwelt der 50er bis 80er Jahre stammen die musikalischen Leckerbissen, die die Besucher in ihrer Jugend genossen und auch geträllert hatten.

Eine Video- Installation unterstützte den „Vösendorfer Pensionisten-Chor“ bei den Versuchen, die ins Ohr gehenden Melodien gesanglich zu untermalen.

Idole vergangener Zeiten wurden an diesem vergnüglichen Abend aus der Versenkung geholt, und alle Gäste waren sich am Ende einig: „Wir fordern für nächstes Jahr eine

**ZUGABE!“**

## **Neujahrskonzert 2024 am 7. Jan. 2024 im Goldenen Saal des Wiener Musikvereins**

2014 - also vor 10 Jahren - wurde die Idee geboren, das Neujahrskonzert der Niederösterreichischen Tonkünstler zu besuchen, und daraus wurde eine beliebte Tradition der Vösendorfer Pensionisten.

Der Goldene Saal strahlt eine geschichtsträchtige Atmosphäre aus, bedenkt man, welche Persönlichkeiten der letzten Jahrhunderte in diesem Saal schon am Werk waren. Das macht den Konzertbesuch für die Vösendorfer Jahr für Jahr so gefragt.

Das Programm vor der Pause war eher der „ernsteren“ Musik vorbehalten, nach der Pause schwelgte man wie alljährlich in der Musik der goldenen und silbernen Operettenära.

Der Dirigent geleitete mit kurzen Anekdoten durch das Programm. Die Zuhörer genossen es und freuen sich bereits jetzt auf das Konzert 2025.